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ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 1. 
 
Вам нужны люди, которые будут вас воодушевлять. Знаете, как в притче: «железо железо 

точит». Вам нужно быть в таком окружении. Не связывайтесь с людьми, которые «притупляют» 
вас. Жизнь слишком коротка. Будьте с людьми, которые вас «точат». И, посмотрите, может вы 
тоже сможете «подточить» их. А если они не хотят «наточки», то оставьте их. Это настолько 
просто. Вам будут попадаться люди, посланные сатаной, чтобы «высасывать» из вас энергию. И 
когда вы окажитесь среди таких людей, уходите от них. Любой служитель знает, о чем я говорю. 

 
Теперь, давайте помолимся: 
«Отец, благодарю Тебя за этот день. Господь, спасибо за то, что Ты расширил наши 

сферы влияния и, Господи, я принимаю полную ответственность на себя. Господи, я осознаю 
сколь велика эта обязанность. Поэтому, Отец, я прошу, чтобы Ты помог мне следить за моими 
словами. Позволь мне говорить только то, что Ты хочешь сказать своим людям. И, Отец, мы 
благословляем Твое Имя. Спасибо за все, что Ты сделал для нас, и что Ты делаешь в нас и через 
нас. Господь, помоги нам показать миру Твоего Сына через нас. Во имя Иисуса. Аминь». 
 
Мтф. 7:24-29 – Итак всякого, кто слушает слова Мои сии и исполняет их, уподоблю мужу 
благоразумному, который построил дом свой на камне; и пошел дождь, и разлились реки, и 
подули ветры, и устремились на дом тот, и он не упал, потому что основан был на камне. А 
всякий, кто слушает сии слова Мои и не исполняет их, уподобится человеку безрассудному, 
который построил дом свой на песке; и пошел дождь, и разлились реки, и подули ветры, и 
налегли на дом тот; и он упал, и было падение его великое. И когда Иисус окончил слова сии, 
народ дивился учению Его, ибо Он учил их, как власть имеющий, а не как книжники и фарисеи. 
 

Одну вещь, которую люди, видимо, не понимают о Джоне Г. Лейке, это то, что его 
понимание росло со временем. Так происходит со всеми истинными людьми Бога. Когда вы 
читаете их материал, любого из них: Смит Вигглсворт, Эмми МакФирсон, помните, что эти 
проповеди были собран за весь период их жизни. Поэтому, когда вы читаете что-то из ранее 
написанного, оно не всегда совпадает с тем, что они говорили в более поздний период. Потому, 
что они росли, я надеюсь. За тот период они выросли в Боге. Поэтому вы должны учитывать этот 
рост, когда вы читаете что-то из ранее написанного, после того как вы уже прочитали поздние 
проповеди. Хотя вы не всегда можете знать, когда это было выпущено. Поэтому все, что вы 
читаете, пытайтесь узнать, когда это было написано или проповедано и что происходило в тот 
период.  

Я  в процессе создания книги. Это будет биография доктора Лейка, что и как происходило 
хронологически. Вы узнаете, где он был, с кем он общался, какие проповеди читал, что 
происходило в его жизни, с кем он в то время дружил. Потому что, ваши проповеди будут зависеть 
от того, с кем вы дружите. Поэтому я и сказал: надо находиться среди людей тех, которые будут 
вас «точить». 

Доктор Лейк общался с очень сильными людьми. Однажды он ехал в машине по 
побережью Калифорнии. В машине с ним был, тогда еще, молодой человек по имени Гордон 
Линдси. Я уверен, что в тот момент он больше слушал, чем говорил. В той же машине были 
Чарлез Пархам и Э.У. Кенион. Может, вы знаете, что у старых машин были ступеньки под дверями. 
Я и подумал: «Я бы много отдал, чтобы повисеть на этой ступеньке и послушать тот разговор». 
Чтобы понять теологию доктора Лейка, надо понять в какой среде он вращался. 

Доктор Лейк выделяют те качества, которые определяют апостольское служение. Вы 
спросите, что такое «апостольское служение»? Я не имею ввиду, как вы крестите кого-то. Это не 
является сущностью «апостольского учения». Термин «апостольский» (как его применял доктор 
Лейк и, как мы его сегодня используем) означает то, что апостолы учили и как они это понимали. 
Ведь, первоначально это несло другой смысл. Буквально это означает «посланный с миссией» 
(отправленный на задание).  

 
Ко мне приходили люди и говорили: «Я призван к служению. Он призвал меня 

проповедовать. Он призвал меня делать это или то». Но я первым делом задавал им вопрос: «А 
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какое у вас послание?» И если они не могли сформулировать ответ в одном предложении, они не 
готовы. Это настолько просто. Я совсем не имею ввиду, что они не призваны проповедовать. 
Просто, на данный момент, они не готовы начинать служение. Потому, что у каждого служителя 
есть послание.  

Если Бог вас посылает, то Он даст вам послание. Он вас пошлет, но перед этим Он даст 
вам послание для людей,  к которым Он вас посылает. Мне ясно мое поручение от Бога. Моя 
миссия – возродить библейское  новозаветное христианство. Это не просто реформация, это 
революция. И это не просто служение исцеления.  

Понимаете, не существует просто служения исцеления. А если для вас это просто 
служение, то оно одностороннее. У Иисуса не было служения исцеления. Апостол Павел сказал, 
что  Бог во Христе примирял с Собою мир. А потом там сказано, что Христос дал Павлу и всем нам 
служение примирения. У Иисуса не было, как такового, служения исцеления. У Него было 
служение примирения. И это единственное служение, которое дано любому служителю.  Вы не 
можете быть призваны к какому-то определенному служению. Это может быть что-то, что вы 
хотите делать лично, но вы не призваны делать только это.  

Ваше основное призвание – это примирение мира с Богом, через Иисуса Христа. Как бы вы 
людям не служили, вы будете примирять их. При примирении вы делаете одно из трех: 
примиряете их дух или их душу, или их тело с Богом.  

Исцеление – это примирение тела с Богом. Примирение души с Богом – это тоже 
исцеление, но эмоциональное, душевное исцеление. Это метод исцеления называется – 
обновление ума. И когда вы обновляете или примиряете дух человека с Богом – это называется 
спасение. Но всегда происходит одно и тоже: жизнь Христа передается человеку, которому вы 
служите.   

 
Периодически, я говорю что-то, но мне отвечают: «Я это уже слышал». Но для этого есть 

причина. Во-первых, вы запоминаете только 20% из услышанного. Поэтому, чтобы вы смогли что-
то усвоить, вам надо услышать это 5 раз. Бог дает мне послание и говорит: «церковь должна  это 
знать». И я проповедую это послание везде, куда бы я ни поехал, где бы я ни служил. Это может 
быть преподнесено по-разному, но, в сущности, это послание, которое надо передать церкви.  

Вы можете получить послание из записей на кассетах. Конечно, живое общение имеет 
свое преимущество, по сравнению с записью. Я повторяюсь, потому что есть вечные истинны, и 
вам надо держаться за них. И я буду продолжать их повторять до конца жизни.  

Одна из таких истин: все, чему вы позволяете влиять на вас, будет вами управлять. Это 
факт. Все, что вы допускаете: например, грех будет доминировать над вами до тех пор, пока вы 
будете ему позволять это делать. Но когда вам это надоест, вы расквитаетесь с ним. Но пока вам 
это не надоело, вы в этом сидите. Как можно определить ваш грех? То, что человек больше всего 
оправдывает – и есть его грех. Вы можете сказать, что не делаете этого, но если вы оправдываете 
его, то вы делаете его в духе. Он в вашем сердце, независимо от того, делаете вы его физически 
или нет. Иисус сказал: «тот, кто не собирает со Мной, тот расточает». Нам нужно быть в единстве, 
про которое говорится в Ефесянах. Единство с Духом Бога. Что означает, мы двигаемся  в том же 
направлении, что и Бог.  

Вы слышали, чему учил Иисус. Фактически, Он учил в Матфее с 5-й главы по 7-ю главу и в 
конце Он сказал: «Теперь вы слышали все, что я сказал. Если вы будете поступать так, то вы 
мудры. И чтобы ни произошло – вы устоите. А если не будете –  вы глупцы, и ваш дом 
развалится». Он не сказал, что «может быть» развалится, а развалится точно. И даже уточнил, что 
«велико будет его падение». Это значит, что дом не просто развалится, но и принесет огромный 
ущерб.  

И когда Он закончил, далее сказано: «И когда Иисус окончил слова сии, народ дивился 
учению Его». После сказано почему: «ибо Он учил их, как власть имеющий, а не как книжники и 
фарисеи». Простые люди, в основном, общались с книжниками. Те обычно, собирались и 
обсуждали: «такой и такой-то учитель, говорит то-то. Значит это верно. А вот тот учитель говорит 
так-то». И они никогда не приходили к какому-то заключению. Они вели хитрую политику. Их 
сложно было на чем-то поймать. И они могли менять свое мнение очень быстро. А все это потому, 
что они сами ничего толком не знали.  

Но тут появляется Иисус и говорит: «смотрите, это очень просто: делайте то, что я говорю 
вам и будете мудрецами. И вы устоите в бурю. А не будете делать – вы глупцы, и потерпите 



http://www.razgovorsbogom.ru/ 
ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 1. 

3 

 
ущерб». И все восхищаются и удивляются Его учению, потому, что оно имеет власть. Заметьте  
одну вещь об Иисусе: Он никогда не говорил: «Подождите. Позвольте мне посоветоваться с 
людьми в Иерусалиме. И посмотрим, что они скажут». 

Я не о том, чтобы вы не советовались с мудрыми людьми, с теми, кому вы доверяете и 
знаете, в каком направление они двигаются, с теми, кто вас любит и заботится о вас и о Божьем, о 
служении, и знает, что происходит. Когда вы получаете что-то от Бога и знаете, что это от Него, и 
это подтверждено Его словом, то действуйте. Как сказал Дави Крокетт: «будь уверен, что ты прав 
и действуй».  

Наступит такой момент, когда вам придется сказать: «Знаете что? Я слышал от Бога». 
Когда вы настаиваете на своем, Бог вас поддержит, если вы действительно получили это от Бога и 
это подтверждено Его Словом.  

 
Но мы видим, что, чаще всего, слово преподается без власти. Нынешние служители учат 

совсем без власти. Потому, что они сами ничего не знают. Они проповедуют то, что услышали от 
кого-то еще. Вы можете прослушать одно и тоже послание, а потом услышите четыре различных 
трактовки, к тому же –  от одного и того же проповедника! Потому, что к тому моменту появились 
новые книги. «Вышла новая книга и трактовка изменилось». Но должна быть одна книга – Библия.  

Единственное желание, которое Доктор Лейк пробудил во мне –  это читать Библию и 
относиться к ней без предубеждений. Своими статьями он научил меня бросать вызов всему тому, 
чему меня учили. А меня учили всемирно известные личности. Я верил всему, что они говорили, 
потому, что я думал: «Они духовные лидеры. Они должны знать, о чем они говорят, и я должен 
слушать их». А потом, я посмотрел вокруг себя и подумал: «Что-то не так. Если это правда, и я это 
вижу, то те, кто впереди меня, тоже должны это видеть. А если они это видят, но молчат, то значит 
они  – нечестные люди. И соответственно они не имеют права быть моими духовными учителями. 
Если же они этого не видят, то значит они недостаточно умны, чтобы быть моими духовными 
учителями».  

Мне пришлось решать, буду ли я продолжать их слушать или сам начну читать Библию и 
выясню, что в ней написано. Я выбрал Библию. Это создало много шума, поскольку, чаще всего, 
мы не следовали общепринятым правилам. Честно говоря, меня не волнуют общепринятые 
правила. Я хочу видеть людей исцеленными. Я хочу видеть Славу Бога, проявляющуюся в церкви. 
Вот, что я хочу.  

 
И теперь «народ дивился учению Его ибо Он учил их, как власть имеющий, а не как 

книжники и фарисеи». Он не мялся и не говорил: «Я пойду и посоветуюсь с кем-то еще». Он 
сказал, и не однажды: «Вы слышали, что древними сказано. А я говорю вам...». Когда Он боролся 
с дьяволом, Он говорил: «Написано…» Он всегда придерживался Слова.  

Наша проблема в том, что мы только думаем, что придерживаемся Слова. На самом деле 
мы его читаем через призму нашей деноминации или группы, или движения и т.д.. Мы смотрим на 
Слово их глазами.  

Я же брал Писание и просил: «Прочитайте. О чем здесь говорится?» И они отвечали: «Ну, 
вот здесь написано об этом…». А я думал: «Как ты это все рассмотрел  в таком простом 
предложении? Мы читаем один и тот же стих. Только один стих. Я не спрашиваю интерпретацию. 
Я спрашиваю смысл». Доходило до того, что я брал статью из газеты, и мы читали какое-нибудь 
предложение из нее и соглашались на том, что здесь написано. Но как только мы обращались  к 
Библии, то простое предложение сразу начинало означать что-то другое. Одно и то же 
предложение могло означать совершенно разные вещи. Но когда мы добирались  до корня 
проблемы, то выяснялось, что это было связано с их традициями.  

Обычно, люди пытаются одухотворять текст. И, пытаясь найти «скрытый» смысл, они 
полностью игнорируют прямое значение. Чаще всего, это происходит тогда, когда прямое 
значение говорит им что-то сделать. И вместо того, что бы это делать, они «находят» там особое 
откровение, что-то показывающее их «глубину» или «духовность». Какая  нелепость!  

Иисус говорил: «заблуждаетесь, не зная Писаний, ни силы Божией». Это важно! 
«Заблуждаетесь, не зная Писаний, ни силы Божией» – если вы не знаете Писаний и силы Божьей, 
то вы будете заблуждаться. Это только вопрос времени. Каждый служитель должен проявлять 
силу Бога, когда это надо. И если они не могут, то не должны быть в служении вообще. 
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Посмотрите на любой культ. Любой культ заблуждается именно по этим причинам. Во-

первых, они не знают силу Бога. Никто из них. Посмотрите на Свидетелей Иеговы. Они 
заблуждаются, не зная Писания. Вы можете оспаривать это: «Подождите. Свидетели Иеговы 
знают Писание». Нет, они знают версию «New World Translation». Вот, что они знают. Они не знают 
ни Писания, ни силы Бога. Они говорят, что сила Бога осталась в прошлом. Интересно то, что они 
учат, что Святой Дух – это сила Бога. Тогда, наверное, Святой Дух уже каким-то образом 
умер.  

Если вы не знаете Писания или силы Бога, то вы будете заблуждаться. Все очень просто! 
Иисус заявил: «Вы устранили заповедь Божию преданием вашим». Каждый раз, когда вы 

видите результат, который отличается от библейского –  например: «Иисус исцелил их всех» – это 
библейский результат, но если ваш отличается, значит, ваши традиции устраняют Слово Бога. И 
так всякий раз.  

Вам надо проанализировать ваше учение. Павел сказал Тимофею: «Вникай в себя и в 
учение». Он сказал, что твое учение спасет тебя и других. Учение очень важно. Оно не должно 
быть «мертвым» или «сухим».  

Один мой знакомый служитель, из моих мест, цитировал из учения своей церкви, а другой 
местный пастор сказал: «Это хорошее учение, но в реальной жизни оно не работает».  Прежде 
всего, если это хорошее учение, оно должно  работать. А если это не работает в реальной жизни, 
то значит с этим учением что-то не так. Хорошее учение всегда практическое. Оно не должно быть 
«мертвым», «сухим» и «растянутым». Оно должно быть практическим.  

 
У «Ассамблеи Бога» есть декларация  веры, состоящая из 16 основных пунктов. Любое из 

этих заявлений способно поразить дьявола. Удивительно! Все это в их декларации, но 
большинство людей, которые заявляют это, не верят и тем более не живут в соответствии с этим. 
Даже Иисус сказал: «Я знаю фарисеев и то, как они поступают. Знаю, насколько они сами 
запутаны. Не делайте того, что делают они! Но делайте то, чему они учат по Библии».   

 
Поэтому, только две вещи могут обнулить Божье Слово. Первая – людские традиции, 

вторая – неверие. Неверие обнуляет Слово Бога в вашей жизни и в жизни тех, кому вы служите. 
Хотя их неверие не сможет обнулить силу Бога, работающею через вас. Мы это доказали. Вы 
скажите, что не верите этому. А как насчет человека, у которого сын был одержим? Ученики 
пытались изгнать его и признались: «Господи, не смогли мы это сделать». Этот человек пришел к 
Иисусу и сказал: «верую, Господи! помоги моему неверию». Очевидно, там была некая смесь! 
Знаете, когда неверие подмешано в веру, то, как правило, преобладает неверие. Иисус же сказал: 
«Всѐ возможно верующему», и мальчик был освобожден. Неверие отца, сколько бы его там ни 
было, не остановило освобождение сына.  

 
Видите ли, это все наши традиции – надо иметь «совершенную» веру, должен быть 

«правильный» момент; все должно быть «идеально» и т.д. и т.п., перечень других условий. 
Я  всегда шучу, что это как в случае с загрузкой компьютера, всегда есть система устранения 
неисправностей. Вы подключили компьютер в розетку, но он не работает. Проверьте подключение, 
удостоверьтесь, что розетка работает. Проверьте штекер. И так далее, по списку.  

 
Это то, что происходит с исцелением. Мы говорим человеку: «Хотите служить самому 

величественному и замечательному Богу? Он – самый-самый! Он – Творец вселенной. Но если вы, 
к примеру, разозлились и пнули  кота, то уж, извините! Он не сможет этого выдержать. Он смог 
сотворить мир за 6 дней, но Он не сможет простить вам то, что вы обозлились на кота или кого-то 
еще и огрызнулись на него. Какая нелепость!   

 
Сила Бога будет течь через всякого, кто позволит. И эта сила доступна, также как и 

электричество. Это то, чему учил Джон Лейк, и то, чему научились мы.  
 
Когда мы встречались с братом и сестрой Уиндсор в Иллинойсе, я заявил то, чего 

придерживаюсь до сих пор. Это высказывание истинно. «Помазанный учитель делает сложное 
простым. Но, к сожалению, многие  делают простое сложным». Почему так? Потому, что им нужна 
гарантия. Чем больше бардака вы наделаете, тем скорее вас наймут его разгребать. 
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«Ибо Он учил их, как власть имеющий, а не как книжники и фарисеи». 

 
Попозже я, все-таки, доберусь до того момента, который я давно хотел разобрать. Мы 

будем говорить о церкви. Вы можете сказать: «Я думал, мы будем говорить об исцелении». И мы 
будем. Вы можете сколько угодно говорить о том, как водить машину, но если машина не в 
рабочем состоянии, то ничего из этого не выйдет. Проблема в том, что мы слишком много говорим 
о гонках, а наша машина не работает. Сначала мы должны выяснить, как привести машину в 
рабочее состояние. – Как сделать так, чтобы люди начали заниматься делом.  

Можете быть уверены в одном, если вы будете находиться со мной, то я очень быстро 
найду для вас дело. Это потому, что у нас недостаточно людей. Если бы это было не так, то меня 
бы здесь не было. Я был бы не нужен, потому, что вы уже делали бы свое дело. 
 
Иак. 1:17 – Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, 
у Которого нет изменения и ни тени перемены.  

 
Прежде всего,  мы хотим прояснить, почему Бог исцеляет. Ответ –  прост: Бог исцеляет 

потому, что это Его натура – исцелять и спасать. Это в Его природе.  Он не может без этого. Он 
исцеляет потому, что это – Его сущность. Это – часть Его естества.  

Вы скажите: «Я в этом не уверен». Нас учили, что Бога нужно уговаривать, заставлять, 
принуждать и доказывать, что мы этого заслуживаем. Но вы не можете этого сделать.  

Если бы мы проповедовали о спасении тоже, что говорим об исцелении, то люди бы от нас 
убегали. Заработать спасение! – Ни в коем случае! А мы тут же разворачиваемся и говорим, что 
исцеление надо заработать, а спасение бесплатно. Исцеление – это спасение тела. Спасение 
духа – это то, что мы называем «спасением», а спасение тела – исцеление.  

В Библии ясно сказано, что Бог «прощает все беззакония твои, исцеляет все недуги 
твои». Если вы не можете исцелиться, откуда вы знаете, что вы спасены? Об этом написано в том 
же стихе.  

Если вы спросите у меня доллар, а у меня только купюра в 10 долларов, и я даю вам ее, не 
означает ли это, что я дал вам доллар, о котором вы попросили?! Все говорят, что исцеление не 
важно, главное спасение духа. Если исцеление не так важно (хотя, я бы этого не сказал, поскольку 
Иисус умер и за это, Он принял бичевание, чтобы мы были исцелены), давайте скажем, что 
исцеление ниже рангом, чем спасение. Тогда если я могу получить большее, то почему я не могу 
вместе с этим получить и меньшее. Так ведь?  

Когда вы покупаете машину, она уже укомплектована шинами. Вы же не говорите при 
покупке: «Мне нужны шины. Можно их тоже поставить?» «Только за дополнительною цену. В цену 
машины это не включено». «Почему? Они же часть машины». 

Но в Библии написано: «Он прощает все беззакония твои, исцеляет все недуги твои». Если 
вы не можете исцелиться, как вы можете быть уверенны, что спасены?  

 
Многие говорили мне: «Я не верю, что Бог исцеляет в наши дни». Я отвечаю: «Правда? 

Тогда у церкви нет будущего». На что ни отвечают: «Церковь будет вознесена на Небеса. Это 
следующее событие, и я в этом уверен». – «Уверенны, что и вы будете вознесены?»  – «Конечно!» 
Тогда я говорю: «То есть вы верите, что Бог во мгновение ока может изменить ваше физическое 
тело из тленного в нетленное; что Он вас дематериализует, как в фантастических фильмах, и 
переправит на Небеса? Это Бог может, а вот исправить что-то в вашем теле сейчас, Он не 
может?!» – «Ну, я этого не говорил!» – «Нет, именно это вы и сказали, иначе все, что вы сказали 
раньше бессмысленно. Вы верите, что Бог может перенести вас на Небеса, но исцелить не 
сможет!» Только не подумайте, что я не верю в вознесение. Я просто пытаюсь показать 
абсурдность некоторых «верований». Вы верите в одно и не верите в другое потому, что вас учили 
одному, но вы никогда не слышали о другом. И вы говорите, что верите, что вы спасены, но не 
верите, что можем быть исцелены.  

Теперь понимаете почему, я далеко не везде говорю об этом. Есть еще слабые в вере, 
новообращенные христиане, которые могут испугаться и начать думать, что они даже и не 
спасены. Поэтому, я очень осторожно говорю об этом.  
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Доктор Самрал, выступая в Талсе, сказал: «Все, кто нуждается в физическом исцелении, 

подходите сюда». Знаете, как делают американцы, они сначала посмотрят на часы и подумают, 
есть ли у них время. Потом встанут и не торопясь начнут двигаться. В какой-нибудь другой стране, 
только скажи – «кому нужно исцеление?» –  и люди сразу же прибегут к тебе. Даже можете и не 
приглашать, они сами прибегут. А эти вот так, вразвалочку, подходили к доктору Самралу, а он 
смотрел на них, пока перед ним не собралась толпа. Потом он сказал: «Так, дьяконы, остальные 
пусть остаются на местах. Все, больше никто не подходит!  Я позвал вас, дал вам шанс, но вы не 
захотели выйти сразу. Теперь поздно! Всех остальных отправляю обратно». Да, Самрал был 
такой. А я смотрел, и меня это раздражало. Я думал: «Это не правильно. Как он может отослать их 
обратно?»  

И вот одна женщина решила втихаря пристроиться в конец очереди. Она думала, ее не 
заметят. Самрал молился за людей, но когда он подошел к нее, то посмотрел и спросил: «Вы 
откуда здесь появились?» Она говорит: «Я только что подошла». – «Вы были здесь до того, как я 
всех остановил?» – «Нет». – «Тогда вернитесь на свое место!» Я видел, как народ начал 
перешептываться. Я ожидал, что народ начнет покидать аудиторию, потому, что в Америке люди 
такого не потерпят. А доктор Самрал посмотрел на всех и сказал: «Если вы не достаточно 
голодны, вы ничего не получите! Потому, что голод притягивает Бога. Если вы сразу не подошли, и 
вам надо больше времени, что бы решить хотите ли вы выйти или нет, то вы ничего не получите!» 
Вот какой был Самрал.  

 
Джон Александр Дауи в ожидании молитвы держал людей в коридоре. Он молился, может 

быть, за одного из 25-50. Только за одного. Он проходил по коридору и спрашивал: «Вы 
христианин?» – «Да». – «Курите?» – «Да». – «Тогда идите домой, я не буду молиться за ваше 
исцеление, вы разрушаете свое здоровье!» Поэтому он молился только за одного из 25-50 
человек. Но все, за кого он молился, исцелялись. 

Я никогда не видел, чтобы люди толпились у порога тех, кого Бог использовал великим 
образом. В большинстве случаев люди от них бежали. Когда я был в Южном Бенде, где в 
маленьком домике за церковью жил доктор Самрал, к нему можно было прийти в любое время. Но 
люди никогда не толпились у его порога. А это был самый великий человек Бога из тех, кого я знал 
лично. 50 лет в служении без каких-либо разногласий. Потрясающее служение.  

 
Временами, когда я молюсь, я могу повысить голос. Когда я проповедую или разговариваю 

с людьми я, обычно, говорю негромко. Я очень тихий. Но в процессе служения я могу 
«разогреться». И это потому, что я приказываю дьяволу. Я не разговариваю с Богом или с вами. Я 
говорю дьяволу. Иногда я кричу на дьявола, потому, что он не любит слушать. Он как маленький 
ребенок, который сидит и поет себе под нос. И, иногда, приходиться повысить голос, чтобы быть 
услышанным. Повышение голоса возгревает в вас дух борьбы. И чем громче, тем крепче дух. 
Павел советовал  «возгревать» дар Божий, который в вас. И это один из способов «возгревать» 
его. И один из лучших способов.  

Другой способ – это молитва на языках. Даже лучше, если это будет громкая молитва на 
языках. Принцип тот же. Я всем говорю, что существуют 3 способа  молиться  на языках: быстро, 
громко и упорно. Следуйте моему совету, и все сработает. А молиться на языках надо, и надо это 
делать каждый день. Посмотрите, как долго вы сможете молиться, и на следующий день добавьте 
еще 5 минут. Скоро вы дойдете до целого часа, а потом и 2х часов. Когда вы будете это делать по 
3 или 4 или даже 5 часов в день и вслух, тогда у вас будет духовная сила. Не говоря о физической  
выносливости, потому, что этот процесс серьезно выматывает.  

Когда мы только начинали служение исцеления, у нас не были толпы из 100 человек, 
которым нужна была молитва. Мы это делали  в нашей гостиной, и молились за 3-4 человека. И 
мы продолжали это делать до полной победы. Люди стали исцеляться, и начали приводить других. 
В особенности один брат. Он был исцелен от отравления ртутью, и стал «евангелистом». Он был 
заядлым игроком  в бильярд. Вечер каждый пятницы и субботы он проводил в клубе, играл и пил 
пиво. Так он зарабатывал, играя на деньги. Очевидно, он был хорошим игроком. Так он тусовался 
среди  грешников. Неужели он не был осквернен? Видимо, нет. Он не потерял своего исцеления.  
Когда он слышал, что кто-то болеет, то  говорил им, что знает человека, который может их 
исцелить. Он не рассуждал: «Если ты и я верим правильно, то мы можем подключиться  к 
духовной энергии... «Или что-то в этом роде. Нет.  Как только он слышал, что кто-то болен, он 
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приводил их ко мне домой. И я молился за них. И они выздоравливали. Бывало, что он приводил  
человека прямо из клуба, мы молились за него, а он шел дальше доигрывать. И так происходило 
регулярно.    

Однажды, играя в клубе, он услышал о женщине больной аневризмом и пришел за мной в 
половину второго ночи. «Ты что ждал до последнего, чтобы прийти за мной?» Он ответил, что 
только услышал о ней. Она была в больнице, и никто не надеялся, что она выживет. И я 
согласился. Он предложил поехать в больницу. Он любил туда ездить. Приедет, заберет меня, и 
мы едем в больницу. Но я предложил сначала позвонить и уточнить, что она была действительно 
там, и что нас к ней пустят. По телефону нам сказали, что они готовятся перевозить ее в Даллас и 
нас к ней не пустят. Тогда я сказал, чтобы он шел домой и ложился спать, но в 8 утра я буду его 
ждать, чтобы поехать в больницу. А пока я сам помолюсь за нее перед сном.  

Я не особо люблю, чтобы рядом были люди, когда я молюсь. Часто люди слушают, когда 
вы молитесь. Они пытаются запомнить слова моей молитвы, а я говорю не словами. Я просто 
знаю, что это сделано. Что бы ни выходило из моих уст, это будет связанно с ситуацией, но это не 
слова. Вы можете услышать и повторить слова, но это не сработает, потому что вы должны знать, 
что Бог исполнит обещанное. Это и есть вера, уверенность в том, что Бог имеет ввиду именно то, 
что говорит.   

Я сказал, что буду прогуливаться по комнате, во время молитвы, а утром мы встретимся. Я 
помолился и лег спать. Проснувшись утром, я выглянул в окно. Оказалось, что он никуда не 
поехал и спал в машине под окном, потому что не хотел опоздать. Если бы я это знал, то уложил 
бы его у себя дома. Я-то думал, что он поедет домой.  

Я предложил позвонить в больницу и спросить, что там происходит. Я позвонил, ответила 
дочь этой женщины. Я представился: «Здравствуйте, меня зовут Карри Блейк. Я хочу прийти и 
помолиться за вашу маму». – «Кто вы?» – «Ну, кто я – это не важно. Меня зовут Карри Блейк, и я 
хочу прийти и помолиться за вашу маму». – «Вы знаете мою маму?» – «Нет, никогда не встречал». 
– «Почему же тогда вы хотите прийти и помолиться за нее?» – «Потому, что ей нужна помощь». – 
«Но вы никогда ее не видели». – «Да, я никогда не встречал вашу маму». – «И кто вы?» – «Карри 
Блейк». – «Мы знакомы?» – «Нет, мы не знакомы». – «И вы не знакомы с моей мамой?» Она 
просто не могла понять: почему кто-то хочет прийти и помолиться за ее маму, зная ее. Это просто 
не укладывалось в ее голове. Тогда я подумал о репутации современной церкви, которой все 
равно. Но только не нашей церкви!  

Я продолжал  разговаривать с ней по телефону и женщина сказала: «Они перевозят ее в 
Даллас, чтобы провести обследование. Они проверили ее прошлой ночью. До этого у нее был 
аневризм, и врачи боялись, что она умрет. А когда они проверили ее утром, то не могли найти 
аневризм. Поэтому ее и перевозят в Даллас, поскольку оборудование там лучше, и они могут 
поставить более точный диагноз».  

На что я ответил: «Они не могут ничего найти, потому что мы молились за нее прошлой 
ночью. Она исцелена. Теперь  с ней все будет хорошо». – «Скажите мне еще раз, кто вы?» 

И так продолжалось, пока я не сказал: «Когда  вашу маму выпишут из больницы, если она 
хочет, то пусть позвонит мне. Я бы хотел встретиться с ней. Пожалуйста, передайте ей мою 
просьбу».  

Ее все же отвезли в Даллас, но через 3 дня она уже была дома.  У нее ничего не 
обнаружили. Бог полностью исцелил в ту ночь.  

 
Знаете, как исцелился Смит Вигглсворт? В молодости у него был аппендицит. Молодая 

пара пришли к нему домой, и начали молиться за него. В конце молитвы молодой человек прыгнул 
к нему на кровать и ударил его кулаком в живот. С аппендицитом это требует веры. Но это 
сработало, и он исцелился.  

После того, как ему исполнилось 50, он получил крещение Святым Духом и начал сам 
исцелять больных. И догадайтесь, как он это делал? Кулаком! Это был его метод, которым он 
прославился. Но он никогда не слышал, чтобы Бог ему говорил: «Ударь кулаком этого человека». 
Но так как это сработало с ним самим, то он использовал этот метод на других. Все очень просто. 
Никакого откровения от Бога, никакого видения или слова, ничего такого. Просто он использовал  
то, что помогло ему.  
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Питер Т. однажды пришел ко мне вечером и сказал: «Знаешь, я был исцелен от ртутного 

отравления» (до этого он выглядел как человек больной СПИДом), «и, Карри, когда я вижу все эти 
исцеления, это удивительно. Поэтому я хочу исцелиться от моей аллергии. Я не могу есть 
некоторые продукты». Я спросил его: «Если бы ты мог есть или пить все что хочешь, чтобы ты 
сделал?» Он ответил: «Я бы выпил ванильный молочный коктейль». – «Да, это было бы классно! 
И если ты поторопишься, то успеешь купить этот молочный коктейль. Возьми и выпей его, все 
будет впорядке».  

Он попрощался и быстро прыгнул в машину, чтобы успеть до закрытия ресторанчика. 
После этого я не видел его 3 или 4 дня. Я наткнулся на него опять в торговом центре. Он шел в 
моем направлении с зубочисткой во рту. «Ты где был?», – спросил я. – «Да вот, обедал в 
Эл’Чикос». – «И как ты себя чувствуешь?» – «Я же был в Эл’Чикос!  Приятель,  тем вечером я 
поехал и сделал  то, что ты мне сказал, и с тех пор я чувствую себя превосходно». Он был 
полностью исцелен от аллергии! 

 
У одной женщины тоже была сильная аллергия, она не могла ничего есть несколько дней. 

Я спросил ее: «Что бы вы хотели съесть?» На что она ответила, что с удовольствием съела бы 
макароны, но не может. Тогда я ей посоветовал: «Хорошо, если вы найдете макароны и съедите 
их, то будите исцелены». Она пошла и скушала макароны.  

На следующий день я наткнулся на нее на выходе из зала, и она сказала: «Карри Блейк, у 
меня есть для вас свидетельство. В тот вечер я приготовила макароны и съела их». До этого у нее 
была куча других проблем со здоровьем: с рукой, со спиной и т.д. И она исцелилась от всего сразу.  
Я даже не молился за нее. Как я не молился и за Питера Т. с аллергией.  

 
В Джаксонвилле, Флорида, я встретился с девочкой, которая тоже страдала от аллергии на 

некоторые продукты, в особенности на морковь. На этом же собрании была женщина с аллергией 
на морепродукты. Я часто провожу встречи в доме пригласивших меня людей.  В тот раз в 
гостиной собралось около 85 человек. Не было место, чтобы даже поставить достаточно стульев, 
поэтому взрослые люди сидели на полу. Если бы мы расставили стулья, это бы сократило 
количество людей, которых бы мы могли вместить. Эта женщина сказала, что у нее аллергия на 
креветки.  

Я просто сказал ей: «Тогда идите и найдите морепродукты». У хозяйки дома оказались 
креветки в холодильнике. И она приготовила их. Женщина села их есть и сказала: «Я рада, что я 
здесь. В ресторане я бы была одна. По крайней мере, вы здесь тоже». В тот момент у нее не было 
достаточно веры. Она ела креветки, а все следили за ее реакцией. А девочке они нашли 
консервированную морковь, которую разогрели и дали ей. И они обе были исцелены полностью. Я 
даже не молился ни за одну из них.  

Я больше не молюсь за людей с аллергией. Я просто говорю им, идти и съесть что-то, на 
что у вас аллергия. Поэтому, если у кого-то из вас пищевая аллергия, говорю сразу, можете не 
подходить ко мне за молитвой. Вы уже знаете, что я вам скажу: идите и съешьте то, на что у вас 
аллергия. И если вы это сделаете, то будете исцелены. Все настолько просто.  

 
К чему я все это рассказываю? Потому что мы делаем открытия. Я беру каждое учение, 

традицию, аргумент и причину, которую я слышал, почему  Бог не исцеляет, и мы сверяем  это со 
Словом. И пока ни одна из них не подтвердилась Словом. Ни одна!  

Даже грех. Грех не останавливает силу Бога. Вы можете быть во грехе и, все равно, 
исцелиться. Горе вам, если вы будете продолжать делать это после исцеления. Поэтому Иисус и 
сказал: «иди и впредь не греши». Очевидно, что вам надо отказаться от греха. Но большинство 
людей не может отказаться от греха, пока они не увидят проявление силы Бога в их теле. Даже  
если они видели это проявление в других, им надо испытать это на себе. Моя работа помочь 
людям испытать силу Бога на себе, а не просто исцелить их тела. Конечно, если вам нужно 
исцеление, то, пожалуйста.  Мы хотим, что бы вы исцелились. Потому, что вы должны иметь 
здоровые тела, как представители Христа. Но моя задача – мотивировать вас, что бы вы служили 
другим исцелением. Это моя работа. 

 
Я был с Руфь Уорд Хефлин. Она и Боб провалили собрание. Боб проповедовал, а потом 

призвал людей, кто хочет получить спасение. Толпа подошла к нему, и он помолился за спасение. 



http://www.razgovorsbogom.ru/ 
ИСТИНЫ ИСЦЕЛЕНИЯ, РАЗРУШАЮЩИЕ ТРАДИЦИИ, часть – 1. 

9 

 
Тогда они подошли ко мне и попросили: «Брат Блейк, можете помочь брату Бобу в молитве?» –  
«У него хорошо получается молиться за спасение. Приведите ко мне больных, я буду молиться за 
исцеление».  

Они собрали всех больных, их было огромное количество. Я начал, где-то, в 9 часов 
вечера. В половину второго ночи толпа все еще оставалась примерно такого же размера. И они 
все подходили и подходили. И я продолжал  молиться, пока они не пришли и сказали: «Брат Блейк 
вам надо идти и отдохнуть, что бы вы смогли быть здесь утром».  

Я хочу, что бы вы запомнили это, если вы собираетесь быть вовлечены  в служение  
исцеления. Вы проходите по очереди и, я это видел, к кому я прикасаюсь, они исцеляются. И к 
кому нет – они умирают или остается большой шанс, что они умрут. Я доказал это в Северной 
Каролине, это произвело на меня  глубокое впечатление.  

Вы не можете включить или выключить это. Люди говорят о включении помазания или о 
его выключении.  Может ли помазание уйти? Нет, это вы приходите и уходите. Помазание – это 
Святой Дух, и Он всегда присутствует, всегда включен и хочет исцелять людей. Он всегда готов. 
Чаще всего ваше тело или ум не могут выдержать постоянной активности Святого Духа. 

Пробуждение – это когда христиане начинают делать то, что написано в Писании, и Дух 
может свободно двигаться среди них. Святой Дух работает только в соответствии со Словом Бога.  
Но если вы не делаете того, о чем говорит Слово, то Дух не сможет через вас работать. Поэтому, 
пробуждение – это когда христиане начинают слушаться Писания. И я даже не согласен с 
Чарльзом Финней, который в 1800х годах сказал, что человек не может действовать в условиях 
постоянного напряжения от Святого Духа, работающего через них, как это он определил. Я лично 
верю, что мы можем и будем это делать. И тленные тела будут переходить в нетленное 
состояние.  

 
Возвращаясь к той истории, когда я молился за людей в половину второго ночи, а мне 

сказали: «Там до сих пор много народа. Когда вы собираетесь остановиться?» – « Если бы там 
была ваша сестра или жена, вы бы пытались увести меня сейчас или же попросили продолжать?» 
Видите, как сложно остановиться. И если вы можете остановиться, значит, вы не верите в то, что 
делаете. Потому, что если вы, действительно верите, что те, на кого вы возлагаете руки, 
исцелятся, то вы бы продолжали их возлагать на всех, кто движется. И даже, на тех, которые уже 
не движутся (на умерших), потому что вы можете их воскресить.  

Я продолжал идти вдоль очереди. Там была одна женщина, из Омахи. Я обернулся, и она 
оказалась около меня. Я посмотрел на нее и спросил: «Чем могу вам помочь?» 
Она сказала: «Я хочу обладать тем же, что у Вас». Я сказал: «Хорошо», взял ее за руку и 
помолился, чтобы она это получила. И она упала. Но это ничего не означает, потому, что она бы 
получила помазание, даже если бы и не упала. Я просто констатирую факт. Бог не придает 
особого значения падениям под воздействием Духа. И, если вы знаете меня, вы знаете мое 
мнение на это счет. Чаще всего, если вы падаете, вы «выпадаете» из Духа. Вы начинаете 
волноваться, как вы выглядите и начинаете поправляться... Поэтому, я предпочитаю, чтобы вы не 
падали. Я предпочитаю, что бы вы стояли и позволяли силе Бога работать через вас. Абсолютно 
не обязательно падать. Если это происходит невольно, то ладно. Но это совершенно не 
обязательно.  

Я продолжил молиться за других, но через пару минут увидел ее снова около меня. Она 
просто стояла и смотрела, что и как я делаю. Я спросил ее: «Что вы делаете?» – «Я наблюдаю за 
вами. Я хочу то, обладать тем же, что у Вас». Я ей говорю: «Я уже дал Вам все, чем обладаю, 
теперь идите и используйте это, начиная  с той стороны очереди. Мы встретимся в середине». – 
«Ладно», сказала она и пошла к другому концу очереди. Я периодически посматривал на нее и 
видел, как люди падали от ее прикосновения. Все, к кому она прикасалась. А потом они 
поднимались и я слышал: «Я исцелен! Я исцелена! Боль прошла!»  

Никаких длительных церемоний. Простое: «Примите». И это все, что потребовалось. И она 
пошла исцелять. Позже ночью, после того, как мы помолились за большинство людей, она и ее 
муж пригласили меня в Омаху. И я провел встречу у них дома. Там был паренек с диагнозом 
лейкемия. Я должен изложить все быстренько, пока не расплакался сам. Потому, что когда я 
начинаю говорить об этом, мне хочется плакать, я возвращаюсь туда мысленно и переживаю все 
заново. Если вы позволяете Богу работать через вас, вы возлагаете руки на больных, и они 
исцеляются – это вас меняет. Я не могу быть таким, каким я был до этого, когда я только начинал, 
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в моей жизни был грех. Честно. Я не хочу ничего скрывать. Но знание того, что Бог все равно 
использует меня, заставил меня опуститься на колени. Я обратился к Богу. Наступил такой 
момент, когда  я даже рассказал все моей жене. А она спросила: «И что ты теперь будешь с этим 
делать?» На что я ответил: «Как ты думаешь? Думаешь я должен с этим что-то сделать?»  

Всякий раз, когда я возлагаю на кого-то руки, Бог их исцеляет. И каждый раз, когда я это 
делаю, Божья сила проявляется, проявляется для них. И это будет свидетельством в День Суда. 
Бог будет исцелять людей через вас, несмотря ни на что. Почему? Потому, что Он их любит. Он 
хочет помочь им. Но однажды, те же самые люди будут свидетельством против вас, если вы не 
распрощаетесь со своим грехом. Бог скажет вам: «У тебя нет извинений. Ты знали, что Я 
существую. Ты знали, что это истина».  

И этот мальчик… Когда я рассказываю о детях, это трогает меня больше всего, поэтому я 
должен рассказать все очень быстро. …Это был определенный вид лейкемии, когда кровь 
сгущалась в одном месте и ему уже ампутировали одну ногу, ниже колена. На другой ноге тоже 
обнаружили сгусток и готовились ампутировать и эту ногу полностью. Я подумал: ему всего лет 11. 
Когда я его увидел, на ноге у него был протез, а рядом стояли костыли. Он проходил разные курсы 
лечения и выглядел не очень хорошо. Он подошел  ко мне, и я помолился за него. Они попросили 
помолиться, чтобы сгусток рассосался, чтобы обойтись без ампутации. Я помолился и приказал 
этой проблеме убраться, чтобы не было никаких побочных эффектов. Потом он задал мне вопрос: 
«Как вы думаете, может ли Бог вернуть мне мою ампутированную ногу?» На что я ответил: «Я не 
только думаю, что Он может, но уверен, что Он это сделает». Тогда он попросил: «Помолитесь за 
меня?»  

Он сидел на диване, и я сел на пол рядом с ним. Он снял свой протез, и я взялся за ту 
кость, которая осталась от коленки, и приказал ноге расти. Я приказал ей полностью 
восстановиться.  

Месяц спустя нам позвонили и рассказали, что они были у доктора. Сгусток на другой ноге  
рассосался. От лейкемии не осталось и следа. И самое поразительное для них было то, что из его 
ноги были убраны пластины, они создавали проблему, потому что нога выросла на 7 см. Бог 
растит его ногу. Я не слышал от них ничего месяца полтора, но уверен, что Бог продолжает 
восстанавливать его ногу. Почему Он не сделал этого сразу? – Не знаю. Может потому, что меня 
там нет, чтобы продолжать возлагать руки и высвобождать силу.  

 
Вам нужно кое-что усвоить. Я ценю «учение веры». Это все хорошо. И я отождествляю 

себя с этим на столько, насколько могу. Чаще всего люди, следующие этому учению, держат меня 
на расстоянии из-за некоторых вещей, которые я проповедую. Но я их люблю и ценю. Если бы не 
это учение, я бы не был здесь сейчас и не занимался тем, чем я занимаюсь. Оно определенно 
помогло.  Но Римлянам 12 (если я не доберусь до этой главы, то изучите ее сами) и Ефесянам 
3:20, эти места из Писания отвечают на все вопросы по исцелению. Римлянам 12-я глава  и 
Ефесянам 3:20 – это все, что нужно.  

Это по вашей вере, вы служите даром, данным вам, в зависимости от уровня веры. Я 
предпочитаю использовать числа, что бы было легче понять. Предположим, исцеление требует 
100 единиц веры. Если я высвобождаю  25 единиц веры за раз, то мне надо будет возложить руки 
на человека 4 раза. А если я использую только 10 единиц веры, то это потребует 10 возложений. 
Люди говорят: «Я возложил  руки на них и ничего не произошло». Тогда продолжайте это делать. 
Зачем? Каждый раз вы возлагаете руки на кого-то, вы передаете больше Духа из вашего духа.  

Откуда, вы думаете, приходит Дух Бога, чтобы служить этим людям? Он не спускается с 
небес. Он приходит через людей Бога. Если бы Он приходил с неба, то Бог мог бы просто сказать: 
«Так, все и быстренько, исцелились». И все бы исцелились, потому, что это бы просто излилось с 
неба. Но нужен верующий человек, чтобы передать Дух Бога. Если при возложении рук мы ничего 
не передаем, то зачем вообще это делать? Это было бы бессмысленным действием. «Это такой 
ритуал», – скажите вы. Но в христианстве нет пустых ритуалов. Все в христианстве имеет смысл, 
цель и результат. Вы скажите: «А как насчет вечери Господней?».  Рад, что спросили. Господня  
вечеря – не ритуал. Позвольте мне отметить, что если вы так считаете, думаете, что это ритуал, то 
вы больны именно поэтому. Именно поэтому вы болеете.  Это то, о чем говорил Павел: потому что 
вы не рассуждаете «о Теле Господнем. От того многие из вас немощны и больны и немало 
умирает». Заметьте, он не сказал, что вы не рассуждаете о крови. Он сказал о теле. Кровь для 
вашего спасения, а тело для вашего исцеления. И если вы не рассуждаете о теле, когда 
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участвуете в причастии, то вы принимаете на себя осуждение. Это осуждение и есть болезни, от 
которых вы не можете исцелиться. Причастие – это, прежде всего, служение исцеления. Если вы 
хотите массовое исцеление, проведите причастие. И если вы сделаете это правильно, то люди 
будут исцеляться в процессе хлебопреломления. Бог исцелит их тела потому, что они рассуждают 
о теле Христа, и понимают. Но надо им объяснить, надо предупредить: «Если вы хотите принять 
причастие, то не делайте этого, пока вы действительно не поймете его значения». Это тело было 
преломлено за вас. Не за спасение, не за ваши грехи, а за ваше исцеление.  

И продолжайте возлагать руки. Продолжайте это делать, возвращайтесь к ним снова и 
снова. Поэтому у доктора Лейка были результаты в его комнатах исцеления. За 5 лет у него 
исцелилось 100 тыс. человек. Он и его 16 учеников знали это и ставили условие, что люди должны 
посещать их на протяжении 30 дней. Они говорили: «Я буду регулярно возлагать на вас руки, но 
вы должны будете приходить сюда в течение 30 дней».  

Однажды одна женщина позвонила Лейку и сказала, что больше не придет. На что он 
ответил, что она приходила к ним только 5 дней. Она согласилась. И Лейк сказал: «Так вот вы 
какая, вы не держите своих обещаний!» Она же сообщила: «Мне не надо возвращаться. Я 
исцелена». Такой результат нас вполне устроит!  

Был и другой случай с молодым человеком, который пропал после недели посещений. 
Доктор Лейк нашел его и спросил, если он исцелен. Он сказал: «нет». – «Почему же тогда вы не 
вернулись?» Тот ответил: «Я не вижу результатов». Ничего не происходило. Лейк  сказал: «Если 
вы вернетесь, то Бог исцелит вас».  Тот пришел и через неделю опять пропал. Доктор Лейк нашел 
его и в очередной раз задал вопрос, почему тот не остался до истечения 30 дней. В конце концов, 
молодой человек согласился и вернулся и на 29-й день он был исцелен. 

Разве Бог ждал 29-го дня? Нет. Бог хочет убедиться, насколько вы серьезны, когда вы 
говорите: «Я действительно хочу этого. Я хочу исцелиться». 

Еще одна история о докторе Лейке и комнатах исцеления. Однажды к нему пришел 
человек. И это известный факт, даже газеты писали о Лейке, что он будет молиться за «грешника, 
святого, еврея, католика». (Это из газетной цитаты). Этот человек пришел к нему в офис. Лейк 
сидел за своим столом. Человек сказал: «Мне нужно исцеление». А Лейк ответил: «Хорошо». 
Тогда молодой человек сказал: «Хочу предупредить Вас, что я не верю ни в докторов, ни в Бога, ни 
в проповедников, и в вас я тоже не верю!» Лейк рассмеялся и, встав из-за стола, сказал: «Ничего 
страшного, молодой человек, у меня достаточно веры на нас обоих». И тот человек был полностью 
исцелен.  

Это противоречит самому распространенному учению. Но, поверьте мне, вы можете 
ухватиться за Дух Бога. Он будет проявляться через вас до такой степени, что вы будете 
возлагать руки на кого угодно, когда угодно, где угодно и исцелять их от чего угодно. Когда вы это 
делаете, вы демонстрируете Царство Иисуса Христа. Правление и господство Иисуса Христа над 
болезнями. Когда вы будете поступать подобным образом, то уже никто не скажет: «Я не верю!» 
Они поверят, потому, что благость Божия приводит человека к покаянию. Это то, что написано в 
Библии. Вы их исцелите, а потом скажите: «Теперь, не хотите ли вы служить Богу?». Если нет, то 
можете уходить с чистой совестью, зная, что они получат в 7 раз хуже.  

Вы можете сказать: «Тогда какой толк, если они опять заболеют?» Но вы же не знаете, что 
они будут делать, пока их не исцелите. Многие тонут по уши в грехе и, только получив исцеление, 
они отказываются от него. Вы скажите: «Может быть, нам тогда вообще не стоит ничего делать, 
пока мы не будем уверены в их намерениях?» Но мы никогда не можем быть уверены в их 
намерениях, пока они не будут исцелены.  

 
Лейк помолился за человека с серьезной болезнью ступни, до этого он даже ходить не мог. 

Неделю спустя Лейк зашел к нему домой, и его мать сказала, что он ушел на танцы. Он проводил 
там все свое свободное время, с тех пор, как получил исцеление. Но представляете, исцеление он 
не потерял! Бог его не наказал. Но Лейк все таки решил предупредить его и попросил передать, 
что ему было бы лучше исправиться в своих отношениях с Богом. Иначе болезнь может вернуться. 

Почему? Разве это Бог напустит на него болезнь? Конечно, нет. Думаете, Бог не знает, что 
у человека на сердце? Конечно, знает. Он знает, каков будет конец от начала.  

Давайте посмотрим на это так: Иисус – Царь, и мы пытаемся завоевать людей для Его 
царства. Но мы не должны завоевывать их такого рода репликами: «Живите для Бога. Это 
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классный образ  жизни. Но если вы что-то испортите, то Он накажет вас, нашлет на вас какую-
нибудь страшную болезнь или убьет ваших детей, для того, чтобы вернуть вас к Нему».  

Прежде всего, вы не настолько важная личность. Вы не настолько важны, чтобы из-за вас 
Он убивал кого-то. Подумайте хорошенько. Он не будет убивать ваших детей, за то, что вы что-то 
натворили.  

Когда мы свидетельствуем о нашем Царе, надо говорить следующее: «Вам нужно служить 
великодушному Царю – Иисусу, потому что у Него приготовлено для вас только хорошее. Вместо 
того, чтобы служить тому царю, которому вы служите сейчас». И скажите, что Он исцеляет всех, в 
любое время, в любом месте от любой болезни. Это мы Его ограничиваем. Не Бог ограничивает 
Себя, а мы, наше сознание. Самая большая помеха исцелению это разум молящегося, –  самая 
большая преграда. Не возлагайте руки на больных, если вы думаете, что Бог не сможет 
использовать вас, потому что Он не сможет. Вы все только испортите, потому, что люди не 
получат ничего и решат, что Бог не хочет их исцелять. Но это не Бог. Проблема в вас, потому, что 
вы не разобрал в том, что вам дано, перед тем как начать возлагать руки, и не были уверены в 
том, что делали. 

 
Библия говорит о чистой совести перед Богам. Потому, что если ваша совесть чиста, у вас 

есть уверенность в Нем. Это то, о чем пишется в Библии. Если же вы уверены в Боге, то – это и 
есть вера. И вы получаете то, что просите. Имейте чистую совесть.  

Нечистая совесть – самая первая помеха силе Бога. Это мое мнение. Потому, что люди 
думают: «Я не достоин того, чтобы Бог меня использовал». А вы и не будете достойны! Вы не 
можете быть достойны, в прямом смысле слова. Он делает вас достойными, Он делает вас 
пригодными для Его использования. Вы ничего не можете сделать для этого.  

Поэтому мы говорим людям все время: «Приходите ко Христу». –  А они часто отвечают: 
«Нет, мне надо сначала кое-что исправить, изменить, очиститься». – «Нет, не ждите. Сейчас, 
сегодня день спасения».  И если они продолжают говорить о том, чтобы подождать и очиститься, 
то мы начинаем их уговаривать и настаивать на истине: «Нет, ничего делать не надо. Наша 
праведность в глазах Бога, как грязное тряпье. Он любит вас такими, какие вы есть». А потом 
разворачиваемся и тут же молимся сами: «О, Боже, я знаю, что я должен очиститься, прежде чем 
я смогу помолиться за этого человека. Я знаю, что Ты не можешь использовать меня потому, 
что...». Лицемеры! Вы говорите другим делать то, что сами не делаете. Вы описываете Бога 
одним, а своими действиями показываете, что Он другой. Просто начните возлагать руки на людей 
и выходите из своего греха. Грех – не проблема для Бога. Вам не стоит переживать об этом. 
Начните возлагать руки и смотрите, как люди исцеляются, и на фоне этого грех померкнет. Это 
правда. Он перестанет быть для вас привлекательным. Этот несравнимый опыт. Я могу просто 
продолжать делиться свидетельствами, у меня их предостаточно. Удивительно, что делает Бог!  

И Он делает это через других людей, не только через меня. Но я буду делиться личными 
свидетельствами, поскольку я сам это видел. Хотя, другие люди, которых мы обучили и те, кто 
услышал послание, делают тоже самое. И не только те, кто прошел весь курс. Как сестра Анна, 
которая приехала из Эврика Спрингс всего на 4-5 дней. Она слышала чуть-чуть о нашем послании 
и до этого, и даже не от меня. Для того чтобы все усвоить не требуется много времени. Так вот, 
она стала возлагать руки на людей и видела результаты. На прошлой неделе я посетил утреннее 
служение в ее церкви. Почти час они делились только свидетельствами. И не типа: «Брат Карри 
возложил  на меня руки, и произошло чудо». Люди, которых я никогда не встречал лично, но 
только знал, что они прихожане этой церкви, делились своими свидетельствами.  

Чем больше вы это делаете, тем больше понимаете, что Он может использовать даже вас. 
Поверьте, все, что Бог сделал для меня, это обеспечил платформу, с которой я обращаюсь к вам и 
воодушевляю вас возлагать руки на больных.  

Я часто говорю, что Бог дал мне два дара, о которых я мечтал. Первый: способность 
передавать информацию и учить так, чтобы люди ее усваивали. И второй: умение читать Библию 
и относиться к ней непредвзято. Не знаю, какое им дать название, но я хотел только эти дары. Я 
даже не считаю, что у меня есть дар исцеления, как таковой. Я просто знаю, что Бог хочет поднять 
церковь.   

Сейчас я занимаю определенное положение, и с этим приходит определенная власть. Но, 
в тоже время, вы решаете какая у меня власть, потому, что вы решаете слушать меня или нет. На 
самом деле, ответ только один. Если вы решили для себя, что то, что я вам даю по Библии, то у 
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вас нет больше выбора непослушания. Если вы христиане и то, что я проповедую – библейские 
истины, то вы обязаны слушаться. Моя работа лишь в том, чтобы придерживаться Библии. Я 
прикладываю все свои усилия, но я открыт к критике.  Пожалуйста, подходите и говорите, если вы 
найдете ошибку. Но если вы подходите, то подходите с Писанием. Не подходите ко мне, чтобы 
сказать, что думает ваша церковь или, чтобы передать мне слова другого проповедника. Меня это 
не интересует. Я все это слышал, и все равно похоронил свою дочь. А теперь я вижу здоровых 
детей, потому, что я решил перестать слушать тех проповедников и начал читать Библию сам.  

Я часто могу прослезиться, вспоминая что-то. Хотите узнать, почему я плачу? Потому что, 
везде, где бы мы ни появлялись, Бог творит чудеса и открывает великие двери. Потому что я знаю, 
как никто другой, что я не заслужил, чтобы Бог использовал меня. Но Он это делает, и я очень 
благодарен за это. Вы даже представить себе не можете, насколько я благодарен!  

 
Недавно моя мама была в комнате исцеления в Эврика Спрингс. И когда она туда вошла, 

то расплакалась. Последние 20 лет она слышала все, о чем я рассказывал. Она пришла и сказала: 
«Вы не понимаете, я знала все, о чем говорил, что описывал мой сын, то как оно должно быть, но 
это было в теории. Но теперь я вижу, что куда бы он ни пошел, все действительно пробуждаются. 
Вы не понимаете –  20 лет работы. Я вижу, как это работает на практике».  

У меня есть шутка, что мне потребовалось 20 лет, что бы стать моментальным успехом. 
Поэтому, поверьте – Бог будет использовать вас. И не думайте, что Он будет использовать вас, 
чтобы исцелить только главную боль. Он сделает все, что будет нужно!!!  


